

「ひらた」の魅力でおもてなし

平田村日帰りモニターバスツアーが2月22日に開催され、首都圏から17名の方々が来村されました。

このツアーは復興庁の「令和6年度平田村地域情報発信事業」で東京圏在住の方を対象として、平田村の自然・食・文化を堪能し、感じた魅力をSNSで発信してもらうことを目的に開催されました。

当日は、蓬田岳・樹里庵・山鶏滝を散策し、太田旅館で温泉・地元食材を使った食事を楽しんだ後、道の駅で買い物をしました。参加者は本村の魅力を十分堪能され、仲間と楽しい思い出に写真に収め楽しんでいました。



豊かな心を育む

図書への寄贈と「落語」記念品贈呈

石川ロータリークラブの中村嘉一会長が2月18日、ひらた清風中学校を訪れ、図書(22冊)を贈りました。

贈呈の場では、生徒代表として図書委員長の熊谷漣さんが本を受け取り、「図書委員として、ひらた清風中学校の読書活動がもっと盛んになるよう努めていきたいと思えます。たくさん本を寄贈していただきありがとうございます。」とお礼の言葉を伝えました。



生徒代表に本を手渡す中村嘉一会長(中央)

もたちに読書を楽しんでもらいたいという想いで、石川地方の中学校を対象に毎年行われています。

この活動は、地域の子ども

同日、11月29日に行われた教育講演会「落語」(石川ロータリークラブ後援)の感想が優良だった生徒を対象として、記念品が贈呈されました。

講演を聞いた生徒は、伝統的な話芸を楽しみながら、それぞれに感じた学びによりまた一つ成長できました。



地域おこし協力隊

だより

5年間(延長2年)の任期を終え、昨年12月15日付けで而脇透隊員が卒退しました。

着任以降は、新たな農産品への挑戦や地産地消の強化、6次化商品開発・加工、食育体験学習など幅広い活動に取り組まれました。

5年間ありがとうございました。

＜而脇さん 卒退コメント＞

令和6年12月15日をもって平田地域おこし協力隊の任期終了となりました。

5年間の活動が無事終えることができたのは、各団体様の協力や村民の皆様から暖かく見守って頂いたおかげです。改めて心より感謝申し上げます。有難うございました。



蓬田小学校での授業のようす

節分

「おにはそと！ふくはうち！」

恒例の節分豆まきが、こども園・小中学校で行われました。

豆まきで使われた大豆は、宗像糀店の宗像研也さん(永田)から毎年頂いています。

子どもたちは手作りの鬼のお面を身に付け、元気よく豆をまきました。



こども園



ひらた清風中学校



蓬田小学校



小平小学校



平田村公式 LINE はじめました



平田村では、「平田村公式LINEアカウント」を開設しました。スマートフォン等のLINEアプリから、登録いただくことでイベント情報や生活に役立つ情報を受け取ることができます。是非ご活用ください。

LINEアプリの「友達追加」から「QRコード」または「ID検索」で登録！
LINEアプリのホーム画面で、「平田村」を検索して登録も可能！

ID「@hiratavillage」

わかりやすいメニュー画面

くらしの情報や観光情報、子育て情報など、メニュー画面から便利なウェブページにワンタッチでアクセスが可能です。

欲しい情報だけが届く

基本メニュー右下の受信設定から、ご自分やご家族に必要な情報だけを選択し、受け取ることができます。

メニューから知りたい情報を検索できる

基本メニュー・くらしの情報から知りたい情報を簡単に探すことができます。ホームページをはじめとする、さまざまな媒体へアクセスできる窓口となります。